

Primer ministro de Cuba analiza avance turístico y social de Trinidad (+Foto)



Marrero Cruz (C) elogió los trabajos realizados e hizo observaciones para mejorar el entorno del hotel. Foto tomada de Radio Sancti Spíritus

La Habana, 1 ago (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz evaluó este martes en la centro-sureña ciudad de Trinidad, la próxima apertura del hotel Meliá Trinidad Península, así como los programas sociales y alimentarios de ese territorio.

Igualmente, chequeó las tareas para celebrar el aniversario 510 de la tercera villa fundada por los españoles en el archipiélago cubano.

El recorrido comenzó por el Meliá, en el balneario de la península de Ancón, donde analizó su ejecución con las máximas autoridades de la provincia de Sancti Spíritus, a la que pertenece Trinidad, del sector turístico y directivo y trabajadores de la instalación con vista a su próxima apertura.

Dicho proyecto contará con 401 habitaciones, divididas entre estándar y The level y posee entre sus fortalezas ser un hotel autosuficiente, que evoluciona el desarrollo turístico en la región central de Cuba.

Marrero Cruz elogió los trabajos realizados e hizo determinadas observaciones para mejorar el entorno y la vía de acceso a fin de darle la personalidad requerida a una de los hoteles de mayor confort del país.

“Cuando se inaugure de forma oficial -con el inicio de la venidera temporada se ofertarán 240 habitaciones- representará un cambio radical en el tiempo, quedará atrás el pasado y renacerán nuevas ofertas, servicios e instalaciones donde los beneficios llegaran a la población”, señaló.



El jefe de Gobierno comentó que el Meliá Trinidad Península servirá de enlace con otros polos turísticos del centro de Cuba, de los cayos del norte, e incluso de destinos nacionales.

Su director general, Juan Pereira explicó que su ubicación es de excelencia, en la segunda playa más importante del país, y los clientes podrán disfrutar también de las montañas, de la historia, cultura y encantos de Trinidad, Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Sobre las características del hotel explicó que posee autosuficiencia energética al contar con mil 500 placas fotovoltaicas y un método de agua caliente por energía solar, que son fortalezas para la estabilidad en la operación.

La visita de Marrero a la tercera villa cubana concluyó en la Asamblea Municipal del Poder Popular (Gobierno) donde chequeó los programas socioeconómicos, la producción de alimentos, la rehabilitación de zonas vulnerables y la reanimación de la ciudad. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330142-primer-ministro-de-cuba-analiza-avance-turistico-y-social-de-trinidad-foto>



Radio Habana Cuba